



## CONFERENCIA INNOVACIÓN Y TRANSFERENCIA DE TECNOLOGÍA



Con fecha 18 de agosto se llevó a cabo la conferencia magistral *Innovación y Transferencia de Tecnología –oportunidades para universidades y centro de investigación-*, dictada por el doctor Jaime Parada Ávila, quien actualmente es director General del Instituto de Innovación y Transferencia de Tecnología de Nuevo León y del Programa Monterrey: Ciudad Internacional del Conocimiento.

El propósito de esta conferencia fue dar a conocer los beneficios para instituciones como el Instituto de Ingeniería y su personal académico, al incursionar en el desarrollo, transferencia e innovación tecnológica. Durante el evento se plantearon preguntas como: ¿Qué caracteriza al éxito en la competitividad regional/local?, realizando los factores que concurren para ello como son el conocimiento, las empresas innovadoras y un ambiente regional propicio para la innovación. 🧑

Más información sobre el contenido de la plática:

<http://www.sociedadinformacion.unam.mx/>

<http://www.mtycic.com.mx/?p=decreto>

